
Protokoll: 

Rm Lipinski-Naumann bittet, die Vorlage auch im Werkausschuss des EB 67 zu besprechen. Herr 

Stracke erklärt, dass dies bisher nicht vorgesehen gewesen sei, die Vorlage könne jedoch ohne 

Probleme den Mitgliedern des Werksausschusses EB 67 zur Beratung vorgelegt werden. Herr Bg. 

Flöck erklärt, dass die Mitglieder des Werksausschusses EB 67 in der nächsten Sitzung entsprechend 

unterrichtet werden. 

Der FBA IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 

 


